



## JUNGS

POJKARNA / BOYS

Eine Einrichtung für jugendliche Sexualstraftäter: Markus wartet auf seinen Prozess. Er muss damit leben, dass seine Familie nicht kommen wird, um ihm beizustehen. Bald wird auch sein einziger Freund Tobbe wissen, was er getan hat. Doch Tobbe kann nur mit Schlägen ausdrücken, was er fühlt. Wie wird er reagieren? Ein unbequemer, beeindruckend gespielter Film über das Leben als Täter.

*Markus is awaiting trial in a facility for youthful sex offenders. He has to deal with the fact that his family will not come to support him. Soon his only friend Tobbe will also find out what he's done. But Tobbe can only express his feelings with his fists. How will he react? An uncomfortable, impressively-acted film about life as a perpetrator.*

**Isabella Carbonell**, geboren 1987, ist Schauspielerin, Drehbuchautorin und Regisseurin. Sie hat mehrere Musikvideos und Kurzfilme realisiert, darunter zuletzt „Tornado“ (2012) und „My Sister, Alex“ (2014).

*Isabella Carbonell, born in 1987, is an actor, screenwriter and director. She has made a number of music videos and short films, most recently "Tornado" (2012) and "My Sister, Alex" (2014).*

Deutsche Premiere

Schweden 2015, 19 Min., schwed. OF, engl. UT

R: Isabella Carbonell B: I. Carbonell, Babak Najafi K: Iga Mikler D: Sebastian Hiort af Örnäs (Markus), Marcus Lindgren (Tobbe) P: J. Andersson, K. Åhlund, Doppelgänger F: Swedish Film Institute

Fr 6.11.  
22:45h  
CS2



## KUNG FURY

KUNG FURY / KUNG FURY

Hammer Time! Kampfsportking und Supercop Kung Fury muss in der Zeit zurückreisen, um Adolf Hitler alias „Kung Führer“ zu erledigen. Laser-Dinos und Gott Thor eilen ihm zur Hilfe. Was nach völligem Trash klingt, ist auch welcher – aber von der besten Sorte: Ein komplett wahnsinniger Achtziger-Martial-Arts-und-Cop-Movie-Rundumschlag, gespickt mit Special-Effects-Kaskaden und Tonnen seichter Gags.

*Hammer Time! Martial arts king and super cop Kung Fury must travel through time to take out Adolf Hitler, alias "Kung Führer". Laser dinosaurs and Norse god Thor rush to his side. It sounds like total trash, and it is – but the best kind of trash. A completely insane roundhouse kick of an 80s martial arts / cop flick, featuring tons of special effects and lightweight gags.*

**David Sandberg** ist Regisseur mehrerer Werbespots und Musikvideos. Den komplett durch Crowdfunding finanzierten „Kung Fury“ drehte er mit Freunden in seinem Büro. Nach der Premiere in Cannes erreichte der Film auf YouTube mehr als 20 Millionen Klicks.

*David Sandberg is the director of a number of advertising spots and music videos. He shot "Kung Fury", which was completely crowdfunded, with friends in his office. Following its premiere in Cannes, the film had 20 million hits on YouTube.*

Schweden 2015, 30 Min., engl. OF

R+B: David Sandberg K: M. Gärdemalm, J. Ernhill, M. Andersson D: David Sandberg, Jorma Taccone P: L. Andersson, E. Y. Karlsson, Laser Unicorns Productions F: Swedish Film Institute

Sa 7.11.  
22:30h  
Koki